
A¡rntamiento
Cartagena

PREGUNTA QUE PRESENTA ENRIQUE PÉREZ ABELLÁN, CONGEJAL DEL
GRUPO MUNICIPAL MC CARTAGENA, SOBRE 'ILUMINACIÓN DE ACCESO A
LA MANGA Y LAS DUNAS'

¿Por qué causa se ha mantenido sin alumbrado público los accesos de la vía rápida
a La Manga y la glorieta que distribuye el tráfico a Las Dunas durante este verano?

Cartagena, a 30 de agosto de 2024.

Fdo. Jesús Giménez Gallo

Portavoz Grupo municipal MC. Concejal del Grupo municipal MC.
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